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El PP reclamará en el Senado y en el Parlamento de
Cantabria “una solución” para los ‘finger’ del
aeropuerto

ppcantabria.org/actualidad/noticias/10971-el-pp-reclamara-en-el-senado-y-en-el-parlamento-de-cantabria-una-
solucion-para-los-finger-del-aeropuerto

El portavoz parlamentario, Íñigo Fernández, y el senador Félix de las Cuevas se han
reunido con Manuel Diego, de la Asociación de Amigos del Aeropuerto

“Si se instalaron ‘finger’, habrá que exigirle a AENA que se pongan en funcionamiento”,
señala Íñigo Fernández

El Partido Popularreclamará en el Senado y en el Parlamento de Cantabria “una solución”
para las pasarelas de acceso a los aviones (fingers) del aeropuerto Seve Ballesteros, que se
encuentran en estado inutilizable.

La necesidad de dar una solución a los ‘finger’ del aeropuerto ha sido el objeto de la
reunión celebrada esta mañana por el portavoz parlamentario, Íñigo Fernández, y el
senador Félix de las Cuevas con Manuel Diego, de la Asociación de Amigos del
Aeropuerto. En ella, los populares se han comprometido a solicitar una solución a la
compañía Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), mediante sendas
iniciativas en el Senado y en el Parlamento de Cantabria, a la que esperan que se sumen
otras formaciones políticas.

“Si disponemos de medios, habrá que adaptar las condiciones del aeropuerto para
poderlos utilizar. Si se instalaron ‘finger’, habrá que exigirle a AENA que se pongan en
funcionamiento”, ha explicado el portavoz del PP.
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Además, en la reunión se ha decidido, igualmente, promover una solución para el acceso
a los aviones de las personas con movilidad reducida, que actualmente nos disponen de
medios para acceder a los aviones ya que el vehículo ‘ambulift’ que se emplea para
facilitar el acceso de estos pasajeros a las aeronaves presenta continuos fallos técnicos y
averías.

“Vamos a pedir a todos los partidos de Cantabria que nos impliquemos en exigir a AENA
una solución a este problema, que tan gravemente pone en cuestión la competitividad del
aeropuerto y la imagen de la región”, ha asegurado Íñigo Fernández.

Por su parte, el senador Félix de las Cuevas ha asegurado que ”una vez que el Gobierno de
Pedro Sánchez ha respondido por escrito que no tiene intención, a corto y medio plazo, de
solucionar el problema de la inoperatividad de las pasarelas, escudándose en las
compañías aéreas, seguiremos trabajando en el Senado por la puesta en funcionamiento
de las mismas”.

De las Cuevas ha recordado que recientemente ha remitido una carta a las seis compañías
aéreas que operan en el aeropuerto cántabro informándoles de la respuesta del Gobierno
e interesándose por el funcionamiento de las pasarelas de acceso a los aviones. “Es
urgente una solución para mejorar deficientes servicios del aeropuerto para los usuarios
con movilidad reducida”, ha sentenciado.

La reunión se ha celebrado a petición de la Asociación de Amigos del Aeropuerto de
Parayas, que a tal fin se ha dirigido al conjunto de grupos con representación en el
Parlamento de Cantabria.

Se adjuntan audio y fotografía de la reunión

 
 


